

平成27年度 第2回生徒総会開催

11月20日（金）、本年度の第2回生徒総会が開かれました。生徒会執行部と各委員会から、前期の活動報告と後期の活動計画が発表され、質疑を経て承認されました。

発表や質疑応答の内容が年々よくなってきていると感じました。質問や要望の内容が具体的に、どれも学校生活をよくするために真剣に考えられたものでした。自分たちの一中を、自分たちの手で、自らよりよい学校にしていこうという意欲が感じられ大変頼もしく思いました。生徒の皆さん一人一人が、ちょっと気をつけたり、お互いに注意し合ったりすることによって、服装や身だしなみはもちろん、あいさつや返事、姿勢など、学校生活のなかでレベルアップを図れることがたくさんあります。生徒会活動を充実させて、さらに立派な第一中学校にしていきましょう。各委員会の活動目標は以下のとおりです。

生徒会＝さわやか三本柱を中心に、日々の活動に力を入れる。

生活委員会＝一中生全員のさわやかあいさつを達成させよう。

学習委員会＝全校生徒が集中して学習に取り組める環境をつくる。

図書委員会＝新しいイベントなどに取り組み、図書室を快適な場所にしよう。

給食委員会＝給食の仕事を通して協力し、きまりを守って楽しい給食にできるようにする。

保健委員会＝責任をもって全校が健康に過ごせるような仕事をしよう。

広報委員会＝しめ切りを守り、広報委員としての責任をもつ。

環境委員会＝校内の環境をよくする。ハピトラに対して、積極的に呼びかけをする。

放送委員会＝時間を守り、自分の役割を自覚して責任をもって仕事をしよう。

1学年プロ＝メリハリをつけて、協力し合える1学年！

2学年プロ＝つなぐ ～個の力・学年の力～

3学年プロ＝継続 ～そして夢へ～



ゲームセンターへ行くのはやめましょう

先日、学区内のショッピングセンターにあるゲームコーナーで、中学生らしい男子が数人でたむろし、小さい子供に嫌みを言うなど、とても感じの悪い場面があったという連絡がありました。もちろん一中生だということではありませんが、気をつけたいものです。

学校ではゲームセンターやゲームコーナーへは、出入りしないように指導しています。その理由として、
○時間の空費になる
○お金の無駄遣いになる
○ゲームが癖になってやめられなくなる
○恐喝などの被害に遭う
などが考えられます。

また、午後7時以降はゲームセンターに立ち入ってはならないことが、「青森県風俗営業の規則及び業務の適正化等に関する法律施行条例22条」に示されています。これは保護者同伴でもだめです。条例に定められるほど重要なことだということです。

連絡をくださった方、中学生を心配していただき、ありがとうございました。

各学年活動レポート



1学年 歯と口の健康についての講演会開催

11月11日、本校学校歯科医の古川明先生を講師にお迎えし、歯と口の健康について講演会を開催しました。生徒からは、「80歳になっても20本以上自分の歯を残せるようにしたい」「歯磨きは夜が大事ということがわかった」「歯肉炎を予防するために、歯肉と歯の間を意識して、プラークをなくせるようにしたい」などの感想がありました。



2学年 日本の伝統文化「餅つき大会」開催

11月11日、「①中学校生活も折り返し！これからこの仲間と頑張るぞ！」「②将来、国際社会で活躍する子供たちに、平安時代から伝わる餅つき体験で、日本の文化のすばらしさを再確認してもらおう」ことを目的に、餅つき大会を行いました。あんこやきなこなどおいしくいただきました。お手伝いいただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



3学年 幼児ふれあい体験実施

11月前半の5日間、吹上保育園の御協力のもと、3年生が「幼児とふれあうことなどの活動を通して、幼児への関心を深め、関わり方を工夫できること」を目標に、幼児ふれあい体験を行いました。生徒のなかには吹上保育園の卒園生もおり、昔に戻った気分で子供たちと仲良くふれあいながら、楽しい時間を過ごすことができました。

11月30日 生徒集会 校長講話から

先ほどの賞状伝達で表彰内容を紹介されたときの生徒の返事がよかったですね。なぜよかったか。準備ができていましたね。自分の名前を呼ばれたときにしっかり息を吸い込んでいました。返事をする（声を出す）というのは息を吐きながらするわけですから、先に息を吸っておかなければなりません。前回の集会で気構えと身構えが大事だということを話しましたが、元気に返事をするぞという気構えと、息を吸い込むという身構えがしっかりできていたからこそ立派な返事ができたのです。見習いましょう。

今日の合唱を聴いて、1年生がずいぶんいい声になったと思いました。特に男子の声です。声変わりしたということでしょうか。女子もそうですが、顔が大人びてきましたね。この間は6年生の中学校見学がありました。先輩になる準備はできていますか。

さて、明日から12月です。年末、学期末ということで、世の中も先生方も忙しい時期になります。逆に生徒の皆さんは試験も終わり、大きな行事もなく、ほっと一息つきたい時期です。でも、勉強でも部活動でも、こういうときこそじっくりと力を蓄えるチャンスです。寒さとゲームの誘惑に負けずに頑張りましょう。